

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 1.3 TA 2022/2023

22711192 - ADAM DZULFIQAR RAHMANSYAH

STATION	FEEDBACK
Lapang pandang	Informed consent kurang lengkap, posisi pasien belum sejajar dengan pemeriksa itu dek, atur dulu kursinya ya. Pemeriksaan TIO sdh baik, sdh fiksasi kepala pasien. Px otot ekstraokuler kurang lengkap, tidak melakukan tes konvergensi dan pantulan cahaya. Px lapang pandang sdh baik. saat menutup bisa gunakan kalimat lain yg sesuai ya dek, tadi bilang pamiit, pamiit kemana?
Nervus Cranialis	N.I caranya gmn yg tepat? fungsi pembauan blm dilakukan, N.V yang lengkap pemeriksaannya ya, perhatikan caranya dan aalat untuk pemeriksaan tajam tumpul, perhatikan pemeriksaan-pemeriksaan yg harus dilakukan pd masing2 N.Cranialisnya, N.VII tidak disebutkan rasanya namun isyarat
R. Fisio sensi	perhatikan kekuatan pemukulan hammer, reflek tidak ada yang nyata terlihat, banyak salah pmeriksaan k tdk cermat membaca soal, setelah membaca mengulangi tindakan, px sensoris : tdk melakukan prinsip simetrisitas (membandingkan kanan kiri->tdk menanyakan adakah perbedaan intensitas pd dermatom yang sama pada sisi tubuh yang berbeda), tdk melakukan pemeriksaaan pada ekstremitas superior sebaiknya sebelum memeriksa sensoris, semua alat yang digunakan di coba ke pemeriksa
S. Anterior	dokter dzulfiqar alhamdulillah sudah melakukan tahapan pemeriksaan dari awal hingga akhir dengan sangat baik, lengkap,jelas dan sistematis. terus semangaaat belajar lagi yaa dok.. dan ada sedikit masukan untuk dokter yaitu , kedepannya tolong lebih dipahami terkait pemeriksaan dan langkah-langkahnya yaa dok, agar lebih tidak terlihat kaku dan menghafal yaa... kemudian untuk prinsip-prinsip pemeriksaan juga sebaiknya tetap disebutkan yaa dok,. semangaaaat :)
Visus	mau periksa mata yg mana dek? pasien gak ada disuruh nutup mata. Jika anda periksa mata kanan selesaikan dulu yg kanan, belum koreksi pinhole sudah skip ke mata kiri. Mata kiri tidak bisa menyebutkan angka lsg skip ke cahaya, goyangan tangannya terlewat. Periksa warna jika anda hanya menanyakan keliatan atau tidak utk apa? ditanya warnanya apa. Utk warna tidak perlu dari arah atas/bawah. Koreksi pinhole harusnya diawal saat periksa mata kanan. Interpretasi mata kiri 1/300? anda saja tidak meriksa lambaian tangan. Interpretasi mata kanan ok.